



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 035**  
**23 de enero de 2019**

## **Estudiantes del primer semestre de la Facultad de Jurisprudencia se destacaron por sus conocimientos en conversatorio de introducción al derecho**

Introducción al Derecho, se denominó al Conversatorio organizado por el Dr. Hernán García, docente de la Carrera de Derecho, cuyos participantes fueron los estudiantes de primeros semestres.

Esta actividad académica fortaleció los conocimientos y solventó dudas de los estudiantes, quienes, además fueron los expositores de temas jurídicos como: Estado, Sociedad y Derecho, Definición del Derecho, Fuentes del Derecho, Doctrina, Jurisprudencia, Principios Generales, entre otros.

Los ponentes brindaron una visión ordenada sobre el concepto del Derecho como una ciencia social y humana, la cual se basa en el comportamiento del hombre en la sociedad, regulándolos a través de normas jurídicas.

Cada participante tuvo un tiempo determinado de exposición y además contó con un jurado calificador, integrado por las docentes, Galicia Rodríguez, Ibeth Illescas, María Augusta Buitrón, entre otros. Steven Pillajo, Juan Pablo Armas y Janury López, fueron los ganadores, ya que obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar.

Hernán García, agradeció a la Universidad Central del Ecuador por ser la institución que lo formó como profesional y docente y que ahora le permitió compartir sus conocimientos con generaciones, que en la actualidad son eficientes colegas. Recalcó que el Derecho tiene la responsabilidad de hacer un gran cambio en la estructura jurídica del país. **I.F**

